

Renovar la pasión por el Evangelio

ENCUENTROS CONTINENTALES HAN ANALIZADO EL ACCIONAR EVANGELIZADOR DE LA ASAMBLEA ECLESIAL

ÁNGEL ALBERTO MORILLO

Hacia una Iglesia sinodal y en salida a las periferias, reflexiones y propuestas pastorales a partir de la primera Asamblea Eclesial es un texto que ha comenzado a escindirse para mirar cada una de sus partes y entender el todo. El objetivo: apropiarse de su contenido y ponerlo en práctica. Por ello, desde el 19 de noviembre hasta el 2 de diciembre, el Celam organizó encuentros continentales para presentar el texto a todo el Pueblo fiel de Dios, incluidos los asambleístas, y analizar por dimensiones pastorales el accionar evangelizador de la Asamblea Eclesial en su primer aniversario. Entre las dimensiones están: kerigmática y misionera; profética y formativa; espiritual, litúrgica y sacramental; sinodal y participativa; sociotransformadora; y ecológica, planteadas en el capítulo tercero.

Al respecto, **Agenor Brighenti**, integrante del Equipo de reflexión teológica-pastoral del Celam, explicó que en el texto se habla de dimensiones pastorales, porque “la Iglesia está para evangelizar y una evangelización integral e integrada a todas las iniciativas de iglesias, religiones y personas de buena voluntad, convergen con la Buena Nueva del Evangelio”. Se han construido sobre las bases del Concilio Vaticano II y el magisterio de **Francisco**,

donde toda acción eclesial debe “ser anunciadora de Jesucristo y misionera, encarnación de la Palabra revelada, orante y celebrativa, en la corresponsabilidad de todos los bautizados, transformadora de la realidad desfigurada y celosa en el cuidado de la casa común”.

EN CONVERGENCIA CON EL SÍNODO

Mons. **Miguel Cabrejos**, arzobispo de Trujillo (Perú) y presidente del Consejo Episcopal Latinoamericano y Caribeño, indicó que en la base de la creación del Celam siempre estuvieron los principios de “comunidad, colegialidad y eclesialidad”, por ende, “la perspectiva sinodal estuvo desde el inicio, pues es la única manera que juntos y bajo **Pedro** podemos interpelar las nuevas realidades y buscar nuevas respuestas”. El prelado destacó que “la Asamblea Eclesial fue una experiencia inédita del continente y la primera también a nivel de la Iglesia universal, que estuvo precedida de una escucha previa a todo el Pueblo de Dios”. Por eso, “los invito a apropiarse del texto que hemos presentado”, producto del esfuerzo conjunto y “a renovar la pasión por Jesús, por su Evangelio y su pueblo”.

Por su parte, Mons. **Jorge Lozano**, secretario general del Celam, recordó que “hace un año estábamos calentando motores para iniciar una de las fases más importantes de este camino” y “reconocernos desde el bautismo miembros de una misma familia y un mismo pueblo que está en marcha”. Por ello, “al volvernos a encontrarnos hoy es hacer memoria y apropiarnos de los frutos del camino que estamos transitando, hacerlo propio y alentarnos a ser un Pueblo de Dios en marcha, misionero, convocados por la Gracia de Dios para ser testigos de su amor”. Esta primera etapa de apropiación busca, en primera instancia, que todos los bautizados tengan un primer contacto con el escrito para irlo vinculando al actual proceso sinodal en la fase continental. Por ahora, el laboratorio de sinodalidad sigue.



Momento de oración al comienzo de una de las sesiones de la Asamblea